



JERUSALEN CAPITAL DE ISRAEL.— Tel Aviv, julio 30. El Parlamento por gran mayoría aprobó hoy trasladar la capital de Israel a Jerusalén. El Primer Ministro Begin levanta la mano.

Cae Precio del Café en el Mercado Mundial

LONDRES, julio 30. (AP).— Abultadas ventas especulativas, tanto para entrega inmediata como futura, provocaron la caída de la variedad africana de café robusta a su punto más bajo en cuatro años hoy en el mercado londinense.

A pesar de que la actividad fue discreta, los inver-

sionistas opinaron que la caída fue motivada por abultadas ventas en Nueva York y falta de demanda en Londres.

Los precios de robusta para entrega en septiembre disminuyeron hasta 300 libras (711 dólares) la tonelada métrica, ó 32 centavos los 450 gramo.

Del lunes a hoy, las ro-

bustas para entrega en septiembre cayeron 127.5 libras (302.17 dólares) la tonelada métrica, ó 13.7 centavos la libra de peso, a 1.158.5 libras (2.745.64 dólares) la tonelada métrica, ó 1.24 dólares la libra.

El indicador diario de precios de la Organización Internacional del Café, barómetro de las tendencias del mercado, basado en el promedio de otras variedades suaves, centroamericanas y robustas

—Favor pase a la página 41.

Carter a un Paso de Perder su Candidatura

WASHINGTON, julio 30. (AP).— Lo que debió ser un proceso rutinario para entregar en bandeja de plata la designación como candidato presidencial del Partido Demócrata a Jimmy Carter se ha tornado en escabroso camino y se intensifica el llamamiento a descartar al mandatario de la papeleta para las elecciones generales de noviembre.

La más reciente encuesta Harris evidenció que el Presidente tendrá problemas con el electorado. Setenta y siete por ciento de los entrevistados no a-

prueban al desempeño de Carter como Primer Magistrado, contra 22 por ciento que lo respalda. Son los peores resultados que ha obtenido Carter hasta ahora en una encuesta.

En un esfuerzo por reagrupar sus huestes, los asesores de la campaña presidencial lanzaron ayer su propio grupo para contrarrestar a los activistas del movimiento "Descarte a Carter", que intentan bloquear el reglamento de la convención por el cual el Presidente debería obte-

—Favor pase a la página 38.



SOBREVIVE A ATENTADO.— Madrid, julio 30. El general Arturo Criadó, Inspector General de Salubridad de la región militar de Madrid, durante el funeral de su guardaespaldas Florentino García, que pereció en un atentado terrorista, en el que Criadó resultó herido en el brazo.

Cierra con Alza Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 30. (AP).— El Mercado de Valores volvió a cerrar en alza hoy, reaccionando aparentemente a informaciones del Gobierno indicando que la economía podría estar emergiendo de la recesión. Sin embargo declinaron los precios de las acciones de compañías petroleras, tras el anuncio de un corte en los precios del crudo.

El Departamento de Comercio anunció que el índice que refleja los principales indicadores económicos subió un 2.5 por ciento en junio. El índice, cuyo propósito es anticipar cambios en la economía

—Favor pase a la página 37.

Regreso a la Libertad Exaltan Diarios de Perú

LIMA, julio 30. (AP).— Los diarios peruanos exaltaron hoy su "regreso a la libertad" al aparecer bajo la dirección de sus propietarios, luego de serles restituidos por el Gobierno del Presidente Fernando Belaúnde Terry.

Los periódicos fueron confiscados hace seis años por el Gobierno Militar que dio paso al Gobierno Constitucional de Belaúnde Terry.

Las ediciones de hoy muestran que ha reaparecido la competencia por la noticia.

"El Comercio", Decano de la prensa peruana, exhibe su viejo logotipo y declara en su principal editorial que saluda "con patriótico orgullo el restablecimiento del régimen democrático y de la libertad de prensa".

"Han pasado seis años desde la madrugada del 27 de julio de 1974, cuando las

fuerzas de la dictadura, con el apoyo de las metralletas, tomaron por asalto todos los diarios de circulación nacional y culminaron el más grande atropello en la historia del periodismo peruano, recuerda.

Anuncia que el diario vuelve a su línea tradicional "de nacionalismo, de independencia y de justicia social", calificando la

devolución de los periódicos como "una gravísima responsabilidad ante la historia".

"La Prensa" recupera bajo su logotipo la frase "Diario independiente de la mañana" y explica que la edición de hoy "aparece con el número 31063, como continuación rigurosa de la última edición que este

—Favor pase a la página 54.

Enjuician a Causantes de Tragedia en Desierto

TUCSON, Arizona, julio 30. (AP).— Dos salvadoreños y un mexicano fueron enjuiciados ayer bajo los cargos de conspiración y contrabando, en relación a una travesía por zonas desérticas que dejara un saldo de 13 salvadoreños muertos, a principios de este mes.

Un Jurado Federal de

Primera Instancia halló causa probable para someter a juicio a Elias Núñez Guardado, de 26 años, de Chalatenango, El Salvador; Mateo Preciado Navarro, de 54 años, de Sonorita, México; y Santos Elias Flores, también de El Salvador.

Cada uno de ellos fue acusado de una imputación de conspiración para introducir de contrabando y transportar inmigrantes ilegales, y de siete imputaciones de introducir de contrabando inmigrantes ilegales y colaborar y favorecer el transporte de inmigrantes ilegales.

Cada cargo involucra, luego del dictamen, una condena de hasta cinco años en prisión, 2,000 dólares de multa, o ambos.

Núñez Guardado y Preciado Navarro figuraron entre los 14 sobrevivientes de una caminata a través de la zona desértica al norte de Lukeville, Arizona cuando se dirigían a Ajo, en el mismo Estado, a unos 56 kilómetros de distancia.

El Fiscal John Hawkins dijo anteriormente que Núñez Guardado supuestamente colaboró para efectuar los arreglos del viaje de los inmigrantes, mientras que Preciado Navarro habría ayudado a guiarlos a través de la frontera mexicana.

Elias Flores fue arresta-

—Favor pase a la página 38.

Grandes Pérdidas Tienen los Rusos en Afganistán

PESHAWAR, Pakistán, julio 30. (AP).— La lucha entre insurgentes y tropas soviéticas en diferentes lugares de Afganistán, liberada durante la semana pasada, parece estar amainando, con gran número de bajas y pérdida de equipos sufridas por las fuerzas soviéticas, informó hoy la Agencia noticiosa Internacional de Pakistán (IPI).

La Agencia atribuyó a fuentes del grupo insurgente Hizbe Islami haber informado que en un sec-

tor los guerrilleros atacaron hace dos días a las fuerzas rusas en la región de Kallaga, Distrito Greshk de la Provincia de Helmand, dando muerte a un número de soldados y destruyendo siete tanques.

Las fuerzas soviéticas incluían tanques y vehículos blindados, protegidos por diez helicópteros artillados y aviones Mig de combate.

En la lucha, que se prolongó todo un día, los insurgentes perdieron siete hombres y 11 resultaron heridos, incluyendo al comandante de campo Hafizullah Khan.

En la Provincia de Shaboe Abkul, dice el informe, los insurgentes atacaron un convoy y dieron muerte a varios soldados rusos.

En la Provincia de Kandhar, antes que un convoy soviético pudiera partir de

—Favor pase a la página 37.

En Serios Problemas las Líneas Aéreas de EE.UU.

NUEVA YORK, julio 30. (AP).— La deprimida economía estadounidense ha obligado a miles de norteamericanos a postergar o abandonar sus planes de viajes, reflejándose en la peor declinación que haya tenido la industria del transporte aéreo, de este país en su historia.

"Somos una industria en grandes problemas; 1980 es un año de tribulaciones para la industria de las líneas aéreas", dijo el Pre-

sidente de Pan American World Airways, William T. Seawell, al anunciar la venta del edificio de 59 pisos de su compañía, en esta ciudad, en 400 millones de dólares.

Los aumentos del precio del combustible de aviación y el declinante tráfico de pasajeros condujeron en los primeros tres meses de este año a las grandes empresas de transporte aéreo a pérdidas de más de 300 millones

—Favor pase a la página 54.

Una Joven Rompe Récord con Culebras

DURBAN (Sudáfrica), julio 30. (UPI).— Una estudiante de 19 años estableció ayer una nueva marca de tiempo dentro de una jaula de culebras, la quinta persona que supera el récord en lo que va del año.

Leigh Van Den Berg es la primera mujer que ha conquistado el "codiciado" título de permanencia con culebras, y su único premio será una mención de una línea en el Libro de los Récords.

—Favor pase a la página 41.



DETIENEN A SOSPECHOSOS.— Orlando, Florida, julio 30. Agentes de policía de Orlando detienen a un sospechoso, después de disturbios que duraron varias horas, que comenzaron cuando la policía trató de arrestar a una mujer sospechosa de haber cometido un robo. (UNIFAX II de UPI).